



Por su trabajo en pro de la seguridad aérea

El Aeropuerto de Madrid-Barajas recibe el ‘Premio Pilot Friendly’ otorgado por SEPLA

11 de diciembre de 2011

El Aeropuerto de Madrid-Barajas ha recibido el ‘Premio Pilot Friendly’ que cada año otorga el Sindicato Español de Pilotos de Líneas Aéreas (SEPLA). El galardón fue recogido por Mario Santa-Cruz, jefe del Gabinete de Dirección del Aeropuerto, en la ceremonia celebrada ayer en conmemoración a Nuestra Señora la Virgen de Loreto, patrona de la aviación.

SEPLA premia al aeropuerto madrileño por el trabajo conjunto entre ambas instituciones para “conseguir infraestructuras seguras y fiables”. Y más en concreto, “por ser el pionero en crear grupos de trabajo multidisciplinares en los que profesionales del sector han aunado criterios en pro de la seguridad operacional y aeroportuaria”.

Junto al ‘Premio Pilot Friendly’ al Aeropuerto de Madrid-Barajas, SEPLA también entregó el ‘Premio al Medio del año’, concedido a la agencia EFE; el ‘Premio al Periodista del año’, que recayó en Marisa Recuero del diario El Mundo, y el ‘Premio Safety & Security’, otorgado a la Asociación de Afectados del Vuelo JK5022.

Con estos galardones, divididos en cuatro categorías, SEPLA busca recompensar cada año a personas o entidades que, a su juicio, han tenido un papel más activo en la defensa y la búsqueda de la seguridad aérea, tanto en el periodismo, por su carácter de concienciación social, como en las instituciones, por ser quien puede hacer realidad los cambios que la industria necesita.